

Se encuentra abierta la inscripción para el curso de capacitación para docentes asesores de proyectos de investigación escolar para Ferias de Ciencias y Tecnología. Podrán participar alumnos y docentes de todos los niveles (Inicial, EPB, ESB, Polimodal, Superior) y todas las ramas, de establecimientos públicos como privados, que no hayan participado en los cursos similares dictados en el año 2006 y 2007, que estén en actividad frente a alumnos y en condiciones de propiciar en el aula al menos un trabajo de indagación científico-tecnológica para ser desarrollado por los alumnos, durante el ciclo lectivo 2009.

El curso será dictado por el Lic. Victor Furci, referente Regional de las Actividades Científicas y Técnicas Regionales (ACTJ) y miembro del Equipo Técnico Regional (ETR) de Capacitación Educativa, en el área de Ciencias Naturales.

Podrán presentar proyectos de investigación o desarrollo en la áreas de Ciencias Naturales, Ciencias Exactas, Ciencias Sociales, Ingeniería y Tecnología.

El curso entregará puntaje (0,40) a los participantes y estará certificado por la Dirección de Educación Superior y Capacitación Educativa, a través del CIE (Centro de Investigación Educativa). Para la acreditación del puntaje se requerirá la presentación del trabajo final, que consistirá en la elaboración del "Diario del Profesor" sobre el rol de asesoramiento a los alumnos a cargo desarrollado en el trabajo de indagación durante el ciclo lectivo.

El cupo máximo del curso es de 42 docentes. Se asignará un cupo de 7 (siete) docentes para cada distrito de la Región 24: Roque Pérez, Las Flores, 25 de Mayo, Saladillo, Gral. Alvear y Lobos, respetando el orden de inscripción en cada distrito.

Quienes estén interesados, deberán inscribirse en el CIE del distrito. Allí está disponible la documentación (planillas de inscripción, reglamento, etc.). También

Escrito por Administrador
Miércoles, 05 de Agosto de 2009 00:00

podrá pedirla por e-mail al Referente Regional Lic. Víctor Furci (vicfur@infovia.com.ar),
telefónicamente al (02344) 45-5011 y (011) 1545630438, o bajarlas de la página web: [http://
abc.gov.ar/lainstitucion/organismos/actividadescientificas/default.cfm](http://abc.gov.ar/lainstitucion/organismos/actividadescientificas/default.cfm)

En primer término, la inscripción cierra el viernes 14 de agosto, hay que presentar una planilla de inscripción sellada y firmada por los participantes y el director/a de su escuela. En segundo término, la inscripción finaliza el lunes 24 de agosto, hay que presentar original y dos copias del informe de trabajo impreso, y un diskette o CD con el informe y un resumen, según se detalla en el reglamento.

Además de la valiosa experiencia de participar de la Feria Regional, y los premios habituales por área y nivel, los 5 trabajos mejor calificados participarán en la Feria Provincial de San Bernardo, en el mes de octubre , con alojamiento y comida cubiertos para dos expositores y un asesor por cada grupo. Con la posibilidad de pasar a las Ferias Nacionales e Internacionales.

El encuentro cuenta con el apoyo de los inspectores Jefes Regionales: Prof. Alberto Albo (DGCYE) y Prof. Graciela Colombo (DIPREGEP).

Los docentes que participen como organizadores, asesores o jurados en la Feria Regional tendrán licencia justificada de dos días en la semana correspondiente a la feria, con goce íntegro de haberes. Según establece la resolución 1448/09, en referencia al artículo 115, inciso C del decreto 688/93.